



## MENYATU DENGAN RUMAH PEMULIHAN GIZI Perpustakaan Yogya Bakal Ditambah

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta akan menambah perpustakaan baru di Yogyakarta untuk memenuhi minat peminjam buku atau pemustaka.

"Kami akan membuat perpustakaan alternatif Yogyakarta (Pevita) yang lokasinya di Rumah Pemulihan Gizi (RPG) di Jalan Mayjen Sutoyo. Ada ruang yang sebagian sudah tidak dipakai. Selain itu untuk mendekatkan pelayanan di Yogyakarta selatan," kata Pelaksana Tugas Kepala Dinas Arsip dan Perpustakaan Daerah (Arpusda) Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko, Rabu (6/9).

Wahyu menyampaikan rehabilitasi ruang di RPG untuk Pevita sebenarnya sudah diusulkan dalam APBD 2017 di Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUP-KP). Tapi dibatalkan karena rasionalisasi anggaran, sehingga rehabilitasi ruang RPG untuk perpustakaan itu akan dimasukkan pada APBD tahun 2018. Ditargetkan Pevita bisa beroperasi tahun 2019.

Walaupun menambah perpustakaan, koleksi buku Perpustakaan Kota Yogyakarta di Kotabaru tidak akan dikurangi atau dipindahkan. Saat ini ada sekitar 33.000 eksemplar buku dengan sekitar 30.000 judul di Perpustakaan Kotabaru. "Untuk koleksi buku di Pevita kami akan pengadaan buku baru lagi. Kami tidak ke-

jar buku dalam jumlah banyak, tapi buku terbaru. Setiap bulan sekali kami ada pengadaan buku baru," paparnya.

Dia menyebut, jumlah pemustaka yang mengakses pelayanan buku di Perpustakaan Kota Yogyakarta berkisar antara 1.200 sampai 1.400 orang setiap hari. Pelayanan di Pevita, lanjut Wahyu, akan disamakan dengan pelayanan buku di Perpustakaan Kota Yogyakarta di Kotabaru yakni mulai 08.00 WIB sampai 00.00 WIB setiap hari, kecuali hari libur nasional.

Secara terpisah Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Fita Yulia Kisworini menyatakan belum dapat memastikan ruang mana yang akan digunakan untuk perpustakaan. Namun dia mengakui ada ruang-ruang di RPG yang selama ini tidak digunakan.

"Kemungkinan di bagian depan yang dulu digunakan untuk rawat inap puskesmas Mergangsari saat puskesmas dalam pembangunan. Memang ada ruang yang bisa dioptimalkan untuk digunakan. Tapi perlu dikoordinasikan lagi jangan sampai mengganggu pelayanan RPG," terang Fita.

Ditegaskan walaupun ada rencana penggunaan ruang untuk perpustakaan, tapi pelayanan di RPG tetap 8 tempat tidur. Selama ini yang mengakses RPG disesuaikan jadwal di tiap puskesmas dan kapasitas tempat tidur. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Perpustakaan dan Kearsip			

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005